

# PUBLIK

## Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Jadi Narasumber Seminar Nasional Ilmu Pemerintahan dan Komunikasi Universitas Muhammadiyah Jember

Siswandi - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Jul 6, 2023 - 13:20



JEMBER – Seminar Nasional Ilmu Pemerintahan dan Ilmu Komunikasi digelar di Aula Zaenuri Universitas Muhammadiyah Jember (UMJ) pada Kamis 06/07/2023, dibuka langsung oleh Rektor UMJ Hanafi.

Kegiatan dengan narasumber diantaranya Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono, Kasat Narkoba Polres Jember AKP Sugeng Irianto, Penggiat Anti Narkoba Rio Christiawan, Moderator Iffan Galan EI Muhammadiyah, dengan audien seluruh mahasiswa UMJ.

Masing-masing narasumber memaparkan materinya masing-masing, termasuk Kapten Inf M Hari Yuwono, yang memaparkan materinya terkait Deradikalisasi dan Terorisme.

Lebihlanjut Kapten Inf M Hari Yuwono menyampaikan Ucapan terimakasih atas kesempatan waktunya untuk memberikan materi seminar. Dihadapkan dengan situasi yang kita hadapi saat ini, bahwa upaya invasi asing saat ini bukan melalui perang konvensional, tetapi pihak yang bertentangan memulai menghancurkan melalui pengaruh terhadap komponen masyarakat, melalui pengaruh narkoba dan jenis lainnya.



Sedangkan Radikalisme sendiri suatu paham yang dibuat oleh sekelompok orang yang menginginkan perubahan. Melalui keagamaan yang mengacu paham agama sangat mendasar dan fanatisme yang tinggi, cenderung menggunakan kekerasan dan pemaksaan agar bisa menerima fahamnya.

Adapun Penyebab faktor radikalisme, cara berfikir, politik, kondisi ekonomi dan sosial, psikologi dan pendidikan. Orang yang sudah terpapar paham radikal kebanyakan sudah tidak menghormati bendera merah putih, benci pemerintah karena beda faham, ikatan emosional yang kuat, enggan mendengar ceramah, dan lain-lain.

Program pencegahan dengan deradikalisasi, himbauan menggunakan dengan pendekatan humanis, komunikasi sosial, dan pendekatan masyarakat.

Memberikan upaya pencegahan melalui wawasan kebangsaan, mengarahkan para pemuda pada beragam beraktifitas positif.

Menggunakan medsos dengan sebaik-baiknya dengan menghormati orang tua

dan guru dosen karena beliau orang-orang yang sangat berjasa. Kebanyakan penyebaran radikalisme melalui sekolah, kampus dan memanfaatkan media sosial, ini yang patut kita waspadai bersama. Jelas Kapten M Hari Yuwono.

Setelah masing-masing memaparkan materinya, dilakukan dialoh interaktif antara narasumber dengan para mahasiswa dengan dipandu oleh moderator.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih kepada UMJ yang telah mengundang menjadi narasumber seminar tersebut, hal ini merupakan kesempatan bagi kita dalam memberikan pemahaman kepada Mahasiswa kader-kader pemimpin bangsa, yang menjadi tanggung jawab kita semua. (Siswandi)